

ABSTRAK

Analisis Investasi dan Kesempatan Kerja Sektor Perdagangan, Hotel dan Restoran di Indonesia

Oleh: Muhammad Irsyan

Penelitian ini bertujuan menganalisis (1) Pengaruh Suku Bunga, Kurs dan PDB terhadap Investasi Sektor Perdagangan, Hotel dan Restoran di Indonesia. (2) Pengaruh PDB dan Investasi terhadap Kesempatan Kerja Sektor Perdagangan, Hotel dan Restoran di Indonesia.

Jenis penelitian ini adalah deskriptif dan asosiatif yaitu penelitian yang mendeskriptifkan variabel penelitian dan menemukan ada tidaknya pengaruh antara variabel eksogen dengan variabel endogen. Jenis data adalah data sekunder. Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini adalah studi pustaka dan dokumentasi dari tahun 1980 sampai tahun 2009. Analisis data yang digunakan adalah deskriptif dan induktif yaitu: Uji Prasyarat (normalitas sebaran data), Metode 2SLS, Uji Autokorelasi, Uji Heterokedastisitas, Uji t dan Uji F.

Hasil penelitian ini adalah (1) Suku Bunga (X_{1t}) berpengaruh signifikan terhadap Investasi, nilai kurs (X_{2t}) tidak berpengaruh signifikan terhadap Investasi, dan PDB (X_{3t}) berpengaruh signifikan terhadap Investasi Sektor Perdagangan, Hotel dan Restoran di Indonesia (Y_{1t}), (2) PDB (X_{3t}) berpengaruh signifikan terhadap Kesempatan Kerja (Y_{2t}) dan Investasi (Y_{1t}) berpengaruh signifikan terhadap Kesempatan Kerja (Y_{2t}) sektor Perdagangan, Hotel dan Restoran di Indonesia.

Sehubungan dengan hasil penelitian bahwa Suku Bunga, dan PDB berpengaruh signifikan terhadap Investasi sektor Perdagangan, Hotel dan Restoran di Indonesia, maka disarankan kepada Pemerintah agar semakin meningkatkan keamanan dan situasi politik di Indonesia agar senantiasa berjalan dengan damai dan kondisi ekonomi yang terus maju dan berteknologi tinggi sehingga para Investor lebih tertarik lagi untuk berinvestasi pada sektor Perdagangan, Hotel dan Restoran tersebut. Sehubungan dengan hasil penelitian bahwa terdapat pengaruh signifikan antara Investasi dan PDB sektor Perdagangan, Hotel dan Restoran terhadap Kesempatan Kerja sektor Perdagangan, Hotel dan Restoran di Indonesia, maka disarankan kepada Pemerintah melalui Menteri Perindustrian dan Perdagangan dan Menteri Pariwisata agar berkoordinasi untuk menyalurkan dan meningkatkan jumlah Investasi pada sektor ini sehingga dapat menyerap tenaga kerja lebih banyak lagi kedepannya.